



Jeder verdient Respekt und Gemeinschaft, das ist die Botschaft des Lieds „Menschen“, das Alexandra Hofmann mit den Maxis und dem Jugendchor laut-los von der Chorgemeinschaft Rast-Bichtlingen und der Tanzgruppe Together One aufgenommen hat. FOTO: SANDRA HÄUSLER

Sie singen und tanzen für Inklusion

Alexandra Hofmann probt für neues Lied „Menschen“ und hält am Sonntag Fastenpredigt. SWR sendet am Montag TV-Beitrag darüber

VON SANDRA HÄUSLER

.....
Meßkirch Alexandra Hofmann hält am Sonntag, 6. April, um 16 Uhr die Fastenpredigt in der Wallfahrtskirche St. Johann Baptist auf dem Bussen. Mit dabei bei diesem besonderen Gottesdienst sind die Maxis und der Jugendchor laut-los der Chorgemeinschaft Rast-Bichtlingen sowie die inklusive Tanzgruppe Together One aus Volkertshausen. Zusammen interpretieren sie mit Alexandra Hofmann den Inklusions-Song „Menschen“. Der Jugendchor war bereits bei den Tonaufnahmen und

beim Videodreh mit der Tanzgruppe und Alexandra Hofmann beteiligt. Die Meßkircher Schlagersängerin kreierte in Kooperation mit der Caritas Singen-Hegau dieses Lied mit der wichtigen Botschaft, dass jeder Mensch, egal mit oder ohne Einschränkungen, den Respekt, Unterstützung und Gemeinschaft verdiene. Am Donnerstag fand bei Alexandra Hofmann zuhause eine gemeinsame Probe mit Chor und Tanzgruppe statt. Das Singen mit Kindern und Kindern mit Behinderung sei ein besonderes Gemeinschaftserlebnis, unterstrich die Schlagersängerin.

Sie sei glücklich darüber, diesen Inklusions-Song singen zu dürfen. Ohne diesen hätte sie nicht so viele tolle Menschen kennengelernt und Freundschaften geschlossen. Die Kirche habe Inklusion vorgelebt, Jesus habe sich mit allen

Menschen abgegeben, egal welchen Hintergrundes und Standes, nahm Hofmann Bezug auf ihre Fastenpredigt. Ihr Ansporn sei, die halbstündige Predigt auswendig und fesselnd zu halten, erklärte sie den Jugendlichen. Der Südwestrundfunk (SWR) filmte die Probe und wird auch im Gottesdienst sein. Viele der jungen Beteiligten gaben bei der Probe ihr erstes TV-Interview. „Toll, dass wir alle einzigartig sind“, hat bereits die siebenjährige Greta von lautlos erkannt. Im Gottesdienst auf dem Bussen singen die Kinder und Jugendlichen noch weitere Lieder mit Alexandra Hofmann, beispielsweise das neue Lied „Hand in Hand“.

Einen TV-Beitrag über die Probe und die Fastenpredigt zeigt der SWR am Montag, 7. April, 18.15 Uhr, in der Landesschau.